

Netanyahu advierte con “una larga guerra” en Líbano con “destrucción similar a Gaza”

GUERRA. Según el primer ministro israelí, el sucesor de Hasán Nasrala al mando de Hezbolá y también el segundo posible sucesor del grupo terrorista chií, fueron “eliminados” en operaciones de bombardeo sobre Beirut y el sur del país.

Efe

El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, amenazó al pueblo libanés con “una larga guerra que traerá destrucción y sufrimiento similar al que vemos en Gaza” si este no se deshace del grupo chií Hezbolá.

En un comunicado emitido ayer por su oficina, el mandatario aseguró además que Israel ha matado a Hashem Safi al Din, el supuesto sucesor de Hasán Nasrala al mando de Hezbolá, así como al posible reemplazo de este último, durante su campaña de bombardeos en Líbano.

De forma similar a como hizo con el pueblo iraní, al que animó a dar la espalda a sus líderes, Netanyahu recurrió a declaraciones con tintes de guerra psicológica para llamar a los libaneses a que “liberen al país de Hezbolá”.

“Tienen la oportunidad de salvar al Líbano antes de que caiga en el abismo”, dijo, asegurando que si el país se libera de Hizbulá, la guerra, que deja más de 2.100 muertos del lado libanés, podrá terminar.

El mandatario hebreo aseguró que es Irán, y no Israel, quien ocupa Líbano a través del envío de armas a Hezbolá para que sirva a sus intereses.

Israel abandonó el sur del Líbano en el año 2000, tras una ocupación de 18 años iniciada en 1982 -las tropas llegaron hasta el sur de Beirut- y que desde 1983 se localizó en la franja al sur del río Awali.



ISRAEL HA LLEVADO A CABO OPERACIONES DE BOMBARDEO HASTA CON 100 AVIONES EN EL SUR DEL LÍBANO.

SUCESORES MUERTOS

En cuanto a la muerte de Hashem Safi al Din, Netanyahu aseguró que, durante su campaña de bombardeos en Líbano, Israel ha matado tanto a este supuesto sucesor de Hasán Nasrala al mando de Hezbolá como a su posible reemplazo.

“Dañamos las capacidades de Hezbolá. Hemos eliminado a miles de terroristas, incluido el propio Nasrala, el sucesor de Nasrala y el sucesor del sucesor

de Nasrala”, dijo.

La confirmación de Netanyahu llega tras varios días de incógnitas sobre si un bombardeo de Israel en Beirut el pasado viernes logró matar a Safi al Din o no.

El ministro de Defensa, Yoav Gallant, dijo ayer que el supuesto sucesor -la organización nunca confirmó que ostentara ese cargo- “probablemente también fue eliminado”.

Nasrala, que estuvo al frente

del grupo proiraní durante más de 30 años, murió en un bombardeo israelí contra el sur de Beirut a finales de julio y, menos de una semana después, Israel volvió a atacar la misma zona para presuntamente acabar con su posible sucesor.

La cifra de muertos por los ataques israelíes en un año contra el Líbano ha superado los 2.100, la mayoría en las últimas dos semanas de intensa campaña de bombardeos con-

tra el país, informaron fuentes oficiales.

En las últimas 24 horas hubo 36 muertos y 150 heridos, lo que eleva la cifra total desde el inicio de la agresión a 2.119 fallecidos y 10.019 lesionados, según un comunicado de Presidencia del Consejo de Ministros del país mediterráneo.

VARIOS COMANDANTES

Alcierre de esta edición, Israel afirmó que había dado muerte a

Llega a Chile vuelo con 67 evacuados

● Un vuelo humanitario con 67 pasajeros a bordo evacuados del Líbano aterrizó ayer en Chile, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores en un comunicado. “El avión Boeing B-767, operado por la Fuerza Aérea de Chile, en coordinación con los ministerios de Relaciones Exteriores y de Defensa, aterrizó en suelo nacional a las 11:21 horas”, detalló la nota. Los evacuados, chilenos, pero también diez personas de nacionalidad peruana y siete argentinas, fueron recibidos por la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente, en la Base FACH en Pudahuel.

varios comandantes de Hezbolá en los bombardeos de la jornada, un día después de llevar a cabo una operación con 100 aviones contra el sur de Líbano.

El principal vocero del Ejército, el contralmirante Daniel Hagari, dijo en una rueda de prensa que “más de 50 terroristas, entre ellos seis comandantes, murieron” en la operación.

“Es un duro golpe para Hezbolá. Lo podemos ver durante los combates en el sur”, aseguró el portavoz.

En un comunicado, las fuerzas israelíes identificaron a los seis comandantes, entre los que se encuentra un alto cargo de la fuerza de élite (Radwan) y varios miembros del Frente Sur del grupo libanés. ☞